



Fitch mantiene a Mexico con calificación “BBB-“

IMAGEN RADIO 21/11/2022

La agencia **Fitch Ratings** confirmó que la calificación crediticia de México sería de "BBB-", con una perspectiva estable, respaldada por un marco de política macroeconómica prudente, finanzas externas estables y robustas, y un rango de deuda respecto al PIB que se prevé permanezca estable.

En el reporte, la calificadora mencionó que el crecimiento sostenido de los ingresos fiscales debido a medidas administrativas, como la lucha contra la evasión fiscal, han ayudado a la posición fiscal de nuestro país.

Además, destacó que a pesar de que la inflación disminuyó ligeramente hasta el 8.4 por ciento en octubre, tras su máximo del 8.7 por ciento en septiembre, las alzas de la tasa de interés por parte del Banco de México harán que el gasto público aumente 11.6 por ciento en variación real durante el 2023.

Estos incrementos presionarán a la deuda, por lo que, el banco central llevará a la tasa a niveles de 10.75 por ciento en diciembre próximo, cuando se lleve a cabo la última decisión de política monetaria.

Fitch mencionó en el documento que espera que la economía mexicana tenga un crecimiento del 2.5 por ciento este 2022 y se ralentice hasta el 1.4 por ciento en el siguiente año, debido a que sigue viéndose obstaculizado por la lentitud de la inversión, en parte relacionada con el ruido político y la incertidumbre regulatoria actual, especialmente en el sector energético.

Derivado de esto dijo que en los siguientes meses, el reto será la desaceleración de la principal economía global, Estados Unidos, que también es el principal socio comercial de México.

Por otro lado, la calificadora previó déficits del gobierno general de 3.1 por ciento del PIB en 2022 y 3.8 por ciento en 2023, en comparación con el 3.0 por ciento de 2021.

Por último, Fitch destacó que factores como la implementación de intervenciones políticas no ortodoxas, un menor crecimiento económico y un deterioro de la gobernanza que provoque inestabilidad política o perjudique la elaboración de políticas y el clima empresarial, podrían llevar a que la calificación permanezca en niveles bajos.